

おめでとうございます

## 第22回全国小学生

## 陸上競技交流大会

### 6位入賞



8月26日、東京国立競技場で行われた陸上競技交流大会で、近藤 弘基君（麻小学校6年）が男子80mハードルでみごと6位入賞を果たしました。

おめでとうございます

## 全国公民館連合会 「優良職員表彰」

9月7日、島根県民会館で行われた第29回中国・四国地区公民館研究集会で、三豊市公民館山本町神田分館長 白川 武さんが優良職員表彰を受賞されました。

## 災害から地域の人々を守るために

9月3日、三野町の三豊クリアプラザで三野地区社会福祉協議会と新街連合自治会による自主防災訓練が行われました。

風水害や震災に備えて、家族や近所の人たちの生命と財産を守り、安心して暮らせる地域を作ろうと行われたもので、多くの地元住民の皆さんが参加されました。

消火訓練や応急処置訓練、土のうの作り方、非常時のごはんの炊き方などの実技や防災講演会などが行われ、参加者の皆さんは地域で助け合うことの大切さを学びました。



同日、三野津中学校で三豊市消防団の夏期訓練が行われました。

各方面隊の班長以上の団員約230人が参加し、三観広域消防署職員の指導の下、規律を正し、団員の品位向上と団結強固を図るため、号令調整・各個訓練、部隊訓練などを行いました。

団員の皆さんは非常時に備え、きびきびとした姿勢で訓練に取り組みました。

## 地域情報化推進講演会



8月28日、三野町のふれあいパークみので、地域情報化推進講演会が開催されました。「共生のまちづくりを目指して～地域活性化とICT～」と題し、(株)いりどり取締役

副社長の横石知二氏、高知大学 国際・地域連携センター教授の坂本世津夫氏が講演されました。徳島県上勝町のまちおこしの例など、ICT（情報化とコミュニケーション技術）を利用したまちづくりの先進的な事例などが紹介され、参加者の皆さんは熱心に耳を傾けていました。

## 人権・同和問題講演会



8月25日、詫間町のマリウエーブで三豊市として初めての人権・同和問題講演会が開催されました。

「これからの同和問題・人権問題」と題して、京都産業大学文化学部教授・灘本昌久氏が部落の歴史や、京都府下での歴史研究の成果、これからの課題、解決に向けての指針を熱く語られ、参加者一人ひとりが「問題解決のため、自分にできることは何か」を考えさせられる有意義な時間となりました。